



10. August 2022

Ihr Ansprechpartner Frau Till
Telefon +49 8638 959-246
Telefax +49 8638 959-200
Zimmer 206
E-Mail Stephanie.till@waldkraiburg.de

Rückschnitt von Anpflanzungen entlang Straßen, Wegen und Plätzen

In letzter Zeit erhält die Stadtverwaltung vermehrt Hinweise, dass bei einigen Grundstücken im Stadtgebiet Hecken, Bäume und Sträucher in die Gehwege bzw. Fahrbahnen hineinwachsen, Zweige zu tief über den Verkehrsflächen herabhängen, sowie Beschilderungen und Straßenbeleuchtungen von den Anpflanzungen verdeckt werden.

Es kommt dadurch zu Behinderungen für Verkehrsteilnehmer, insbesondere für die Kehrmaschine und die Fahrzeuge der Müllabfuhr.

Die Stadtverwaltung weist aus diesem Grund darauf hin, dass Form- und Pflegeschnitte ganzjährig erlaubt sind. Es dürfen also Zuwächse an den Pflanzen entfernt und diese wieder in Form gebracht werden. Trotzdem sollte man auf brütende Tiere hierbei besonders Rücksicht nehmen.

Die Stadtverwaltung bittet Eigentümer und Bewohner von an öffentliche Straßen (einschließlich Gehweg und Radweg) angrenzenden Grundstücken, ihre Pflanzen regelmäßig zuzuschneiden und sie in einem Zustand zu halten, in dem sie die Sicherheit des Verkehrs nicht beeinträchtigen.

Diese Arbeiten können Sie entweder selbst ausführen oder einen Fachmann beauftragen – wichtig ist nur, dass die Pflanzen nicht über die Grundstücksgrenze hinausragen (z.B. bei einer Hecke) bzw. die lichte Höhe von 2,50 m über dem Gehweg und von 4,50 m über der Fahrbahn freigehalten wird.



Stadt Waldkraiburg

Pressemitteilung



WALDKRAIBURG
DIE STADT.

10. August 2022

Seite 2 von 2

Zur Stadt: Waldkraiburg ist ein starker Standort in Oberbayern, die zweitgrößte Stadt in Südostoberbayern und die wirtschafts- als auch einwohnerstärkste Stadt im Landkreis Mühldorf a. Inn. Aus einem ehemaligen Pulverwerk entwickelte sich in nur 60 Jahren eine prosperierende Stadt. Wachstum und Innovation, ein pfiffiger Unternehmergeist und eine unbedingte Zukunftsorientierung sind in Waldkraiburg seit seinen Anfängen fest verwurzelt. Politik und Verwaltung sind stets darum bemüht, optimale Bedingungen für ein erfolgreiches Umfeld herzustellen. Gemeinsam mit Industrie, Gewerbe, Verbänden, Handel und Handwerk bilden wir ein starkes Netzwerk und schaffen ein vertrauensvolles und freundliches Klima für Entwicklung.

Waldkraiburg ist gleichzeitig eine Stadt für Familien, weil Arbeit und Privatleben noch vereinbar sind. Hier findet man eine ansprechende Bildungslandschaft von der Krippe bis zum Abitur, kann seine Freizeit nicht nur in der reizvollen Landschaft des Inntals verbringen, sondern auch die vielfältigen Sport- und Kulturangebote nutzen und Teil der Gemeinschaft werden in einem der zahlreichen Vereine. Den Charme der Stadt macht aber vor allem seine Bevölkerung aus, die weltoffen und tolerant, modern und herzlich zugleich ist. Seit 2017 ist Waldkraiburg auch „Fairtrade Stadt“.